

17 de febrero de 2022

## El gobernador anuncia una nueva guía para el uso de cubrebocas a partir del 21 de marzo

Hola familias del Distrito Escolar de Olympia,

A partir del **21 de marzo de 2022**, se alentará el uso de cubrebocas, pero ya no será obligatorio en las escuelas K-12 en todo el estado, anunció el gobernador Jay Inslee durante una conferencia de prensa hoy, 17 de febrero.

A continuación, se muestra un resumen de la información importante compartida hoy por la oficina del Gobernador:

- Hasta el 21 de marzo, se seguirá exigiendo que todos los estudiantes, el personal y los visitantes usen cubrebocas en todas las escuelas y edificios de apoyo del Distrito Escolar de Olympia. Se seguirán proporcionando cubrebocas para quienes no las tengan.
- Una vez que se elimine el requisito estatal de cubrebocas en interiores para las escuelas K-12 el 21 de marzo, se seguirán requiriendo cubrebocas en los autobuses escolares según un mandato federal que requiere el uso de cubrebocas en todas las formas de transporte público. Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) de EE. UU. revisarán este requisito a mediados de marzo.
- Una vez que se elimine el requisito estatal de cubrebocas el 21 de marzo, salvo un nuevo requisito de nuestro departamento de salud local, los cubrebocas serán opcionales en nuestros edificios escolares.
- Como recordatorio, nuestro distrito no tolerará la intimidación de ningún tipo para aquellos que opten por seguir usando cubrebocas.
- Es posible que aún se requieran cubrebocas para aquellos que recientemente dieron positivo por COVID-19, fueron identificados como un contacto cercano de alguien con COVID-19 o por otras razones identificadas por el Departamento de Salud del Estado (DOH, por sus siglas en inglés) o un oficial de salud local.
- Se requerirá que las escuelas continúen informando los casos y brotes de COVID-19, como con cualquier otra enfermedad contagiosa.

- Las escuelas también deben continuar brindando acceso a las pruebas para el personal y los estudiantes que han estado expuestos o muestran síntomas compatibles con COVID-19.
- Los estudiantes o miembros del personal que den positivo en la prueba de COVID-19 deben permanecer en casa y seguir los protocolos de aislamiento de CDC y el Departamento de Salud.
- El Gobernador no ha anunciado ninguna intención de cambiar el requisito de vacunación contra el COVID-19 para los empleados de las escuelas.

Se espera que el DOH actualice la guía de COVID-19 para las escuelas K-12 a principios de marzo. Los requisitos actuales con respecto al distanciamiento, la ventilación y el saneamiento en las escuelas cambiarán de requisitos a recomendaciones a partir del 21 de marzo, informó la oficina del Gobernador.

Nota: Desde el comienzo de este año escolar, la guía del Departamento de Salud ha permitido a los estudiantes no cubrirse la cara al aire libre siempre que estén físicamente distanciados, independientemente del estado de vacunación. En las escuelas primarias, en la mayoría de los casos, esa oportunidad se ha limitado a áreas al aire libre designadas más pequeñas. A partir de mañana, 18 de febrero, los cubrebocas serán opcionales en todas las áreas abiertas durante el recreo al aire libre, siempre que se sigan las pautas estatales.

La decisión de eliminar el requisito de los cubrebocas en todo el estado en la mayoría de los entornos a partir del 21 de marzo se basó en la mejor ciencia e investigación disponible, dijo Inslee. Los datos muestran que las tasas de casos y hospitalizaciones de COVID-19 están disminuyendo rápidamente en todo el estado, y los modelos de salud pública muestran que, para mediados de marzo, se prevé que los casos y las hospitalizaciones bajen a niveles similares a los del verano pasado.

Todavía se requerirán cubrebocas en algunos entornos, dijo Inslee, como hospitales, consultorios ambulatorios y dentales, entornos de atención a largo plazo e instalaciones correccionales.

Gracias por su continua flexibilidad mientras navegamos juntos por esta pandemia. Anticipamos recibir información adicional de los funcionarios de salud pública en las próximas semanas. Continuaremos comunicándonos con usted a medida que aprendamos sobre los cambios en la guía para nuestro distrito.

Departamento de Comunicaciones y Relaciones Comunitarias